

Schede bibliografiche

AA.VV., *Miguel Lluch. 1959-2015. In memoriam*, Pamplona, Servicio de Publicaciones de la Universidad de Navarra, 2016, 63 pp.

La labor de un presbítero se suele concentrar en atender pastoralmente a los fieles y, en el caso de los sacerdotes del Opus Dei, su actividad está especialmente dirigida a la atención de los miembros de la Obra y quienes participan de sus apostolados. Desde esta perspectiva, la vida de un sacerdote que además dedica parte de su tiempo y de sus energías a la investigación y la docencia universitarias, presenta rasgos singulares. Este breve libro recoge las intervenciones del homenaje académico en memoria de Miguel Lluch, profesor de la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra, fallecido a causa de una más que improbable complicación de salud. Todas ellas respiran nostalgia hacia alguien muy apreciado que, además, ha partido inesperadamente.

En su biografía intelectual y en la relación de sus publicaciones, se aprecian los temas de su investigación en Historia de la Teología. Además, desde 1994 estuvo vinculado al Instituto de Antropología y Ética de la Universidad de Navarra. Durante doce años, su trabajo intelectual se dirigió principalmente hacia la formación cristiana de los universitarios, reelaborando argumentos y formas de comunicación comprensibles para la mentalidad contemporánea. Le interesaba desvelar una visión del mundo y de la vida humana que llegara a «mostrar desde las diversas ciencias y saberes el relieve divino de las realidades humanas», y se inspiraba en la propuesta del “materialismo cristiano”, formulada por san Josemaría.

Jon Borobia